# LES-SCHULPOST Ludwig-Erk-Schule



Ausgabe 8, September 2024

Liebe Schulgemeinschaft, hier ist die erste LES-Schulpost des Schuljahres 2024/2025! Ich heiße alle Familien herzlich willkommen und hoffe, dass Sie einen erholsamen Sommer hatten. Der Schulalltag an der LES hat wieder begonnen, und die Klassen haben sich schnell wieder in ihre gewohnten Abläufe eingelebt. Sogar unsere 110 Erst- und Vorklässler haben sich erstaunlich rasch eingewöhnt und bereits viel gelernt und erlebt.

Bleiben Sie mit der LES-Schulpost über das Schulleben Ihres Kindes informiert und verpassen Sie keine wichtigen Termine und Fristen. Ich wünsche Ihnen viel Freude beim Lesen.

Kristina Vatter

#### BLEIBEN SIE AUF DEM LAUFENDEN

Alle Termine für das neue Schuliahr können Sie auf Homepage unter www.ludwig-erkschule.com/termine einsehen. Bitte schauen Sie hier regelmäßig vorbei, damit Sie keine wichtigen Informationen verpassen.

Übrigens, am Freitag, den 4. Oktober findet der reguläre Unterricht statt. Leider konnte an diesem Taa kein Brückentag eingerichtet werden, obwohl er sich dafür angeboten hätte.



## LUST AUF FERIENSPIELE?

Vom 14. bis 18. Oktober wird an unserer Schule eine Ferienbetreuung durchgeführt, organisiert von unserem Förderverein. Besuchen Sie unsere Homepage unter www.ludwig-erk-schule.com/ferienspiele, um sich über das Angebot zu informieren und Ihrem Kind einen der letzten verfügbaren Plätze zu sichern. Bisher war das Angebot nur für die "Betreuungskinder" gedacht, aber ab sofort können sich alle Kinder für einen der verbleibenden 15 Plätze registrieren. Die Vergabe erfolgt nach der Reihenfolge der Anmeldungen.

#### HERZLICH WILLKOMMEN

Wir begrüßen unsere neue Kollegin, die das Lehrerteam der LES seit diesem Schuljahr tatkräftig unterstützt. Frau Wagner unterrichtet u.a. Deutsch in der Klasse 1a sowie Ethik im Jahrgang 3. Darüber hinaus arbeitet sie mit unseren Kinderreportern an einer neuen Ausgabe der Schülerzeitung.

Wir wünschen ihr einen guten Start an der LES und viel Freude in ihrem Traumberuf als LEHRERIN!



## KOMM UND TANZ MIT UNS



An der LES legen wir großen Wert darauf, dass die Kinder vielfältige Ausdrucksformen entdecken – auch durch Bewegung. Im Rahmen unserer Zertifizierung als "Theater für Alle"-Schule findet derzeit ein spannendes Tanzprojekt statt. Unter der Anleitung eines professionellen Tänzers und Tanzpädagogen entwickelt jede Klasse eine kreative Choreografie, die künftig als gemeinschaftlicher Schultanz bei besonderen Anlässen aufgeführt wird.

Der Höhepunkt des Projekts ist eine Präsentation am 11. Oktober 2024, passend zum Beginn der Herbstferien. Wir laden Sie herzlich ein, um 9.00 Uhr auf den Schulhof zu kommen und mitzutanzen.

# IN DER KALTEN JAHRESZEIT

In der kalten Jahreszeit beobachten wir häufig, dass Kinder schon kurz nach Unterrichtsbeginn wieder nach Hause möchten. Ihre Erkrankung und das Unwohlsein sind sofort erkennbar. Wir bitten alle Eltern eindringlich, ihr Kind nicht zur Schule zu schicken, wenn es am Morgen bereits deutliche Krankheitssymptome zeigt. Die Schule ist ein optimaler Ort für die Verbreitung von Erkältungs- und anderen Viren, und kranke Kinder können sich zudem nicht auf den Unterricht konzentrieren. Helfen Sie mit, die Ausbreitung von Krankheiten in der Schule zu minimieren und andere Kinder sowie die Lehrkräfte vor einer Ansteckung zu schützen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

